



Kaufmann Wine & Drinks AG
Benkenstrasse 10
CH – 4112 Bättwil
Tel: +41 61 735 98 98
Fax: +41 61 735 98 99
info@kwd.ch

Kaufmann Wine & Drinks
since 1968

Die Adresse für Weinliebhaber

Château Cheval Blanc 1er Cru Classé A

Kategorie	Rotwein
Land	Frankreich
Region	Saint-Emilion
Produzent	Château Cheval Blanc
Klassifikation	
Traubensorte	
Inhalt	75 cl
Jahrgang	2004
Artikelnummer	2474



Charakter

Durch die Jahrhunderte hat sich eine Geschichte über den Ursprung des Namens erhalten, wonach Heinrich IV. auf einer Reise von Paris nach Pau in den Pyrenäen just an diesem Ort, einer alten Raststation, seine weißen Pferde wechselte. Cheval Blanc ist ein ehemaliges kleines Pachtgut der Domäne Figeac, dessen Reifläche bis 1832 brachlag. Seit seiner Neubestockung erlebte es einen kontinuierlichen Aufstieg und gehört heute unbestreitbar zur Elite der bordelaiser Châteaux.

Sein Wein ist ein Charmeur, ein wundervoller, sublimer Ausdruck der Cabernet Franc, seiner Hauptrebsorte. Er ist ein Verführer, der einem ohne Mühe einen Schwur ewiger Treue entlockt; er ist überreich, opulent, samtig, vielschichtig und wundervoll nachklingend. Seine Erzeugung wird mit größter Sorgfalt betrieben, die Trauben parzellenweise von Hand gelesen und sortiert. Klassisch vinifiziert und in wahrlich sanft getoasteten Barriques ausgebaut ist er der burgundischste unter den Bordeaux-Weinen.

Produzentinfo

Das Weingut liegt im Bereich Saint-Émilion (Bordeaux) unmittelbar an der Grenze zu Pomerol. Der Ursprung geht auf Mitte des 18. Jahrhunderts zurück. Im Jahre 1832 kaufte ein Monsieur Ducasse das Gut und nahm eine Renovierung der Weinberge vor. Sein Schwiegersohn Jean Laussac-Fourcaud (später Fourcaud-Laussac) übernahm 1852 die Leitung. Dieser erwarb 15 Hektar Rebflächen vom Château Figeac und einige Nachbargüter. Der heutige Zustand des Gutes datiert aus 1871. Bei den Weltausstellungen 1862 in London, 1867 in Paris und 1885 in Antwerpen errang der Rotwein Medaillen, die am Etikett abgebildet sind. Im Jahre 1927 wurde die AG „Société Civile du Cheval-Blanc“ gegründet, das Gut blieb bis 1998 in Familienbesitz. Pierre Lurton wurde 1991 als Leiter berufen. Im Jahre 1998 wurde das Gut vom Belgier Albert Frère und dem Vorstands-Vorsitzenden des Luxusgüterkonzerns LVMH, Bernard Arnault gekauft. Der Preis wurde nicht veröffentlicht, man spricht aber von zumindest einer Milliarde Francs. Im August 2009 übernahm dann LVMH einen 50%-Anteil durch Kauf der Anteile Arnaults.

www.kwd.ch
24 Std. online einkaufen